



## Kranzniederlegungen am Volkstrauertag erinnern an Leid und Schrecken von Krieg und Gewalt

Der Volkstrauertag ist traditionell ein Tag des Gedenkens an die Verstorbenen, die Opfer der Weltkriege, das Leid und die Not in allen Erdteilen. Auch in Ladbergen, das heute stellvertretend für alle anderen Orte steht, nahmen Bürgermeister Udo Decker-König und die Ab-

geordneten von Schützen- und anderen Vereinen die Gelegenheit wahr, nach einem Gottesdienst in der evangelischen Kirche Kränze am Ehrenmal niederzulegen. Der Verwaltungschef richtete zuvor Worte an die Beteiligten, in denen er auf die Bedeutung des

Volkstrauertages angesichts vielfältiger Katastrophen und Leides auch in heutiger Zeit hinwies. Nach der Zeremonie machten sich einige Vereine auf, Kränze auch an von ihnen selbst errichteten Mahnmalen niederzulegen und auch dort der Toten zu gedenken. Foto: Sigmar Teuber